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AMOUR PARTAGÉ 

 
 
AMBIANCE 
 
Aujourd'hui, nous célébrons le mystère de la Sainte Trinité : Dieu n'est pas 
une personne seule, il est amour partagé, il est famille, il est communion. 
Père, Fils et Esprit Saint, trois personnes qui nous invitent à vivre dans ce 
même amour. 
Aujourd'hui encore, l'Église se souvient avec gratitude de ceux qui 
consacrent leur vie à la prière, des moniales et des moines qui, en silence, 
contemplent Dieu et prient pour tous. Ils nous rappellent que la prière 
est une partie essentielle de la vie chrétienne. 
Que cette célébration nous aide à vivre avec plus d'amour, plus d'écoute 
et plus de foi, unis au Dieu qui marche toujours à nos côtés. 



CHANT. BENEDICTA SIT – JULIANO RAVANELLO 
https://youtu.be/trmvKjTCUd0?si=WIQ5Jyl5EbOQGCVx  
 
EVANGILE – Jean 16, 12-15 
« J’ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais pour l’instant vous ne 
pouvez pas les porter. Quand il viendra, lui, l’Esprit de vérité, il vous 
conduira dans la vérité tout entière. En effet, ce qu’il dira ne viendra pas de 
lui-même : mais ce qu’il aura entendu, il le dira ; et ce qui va venir, il vous le 
fera connaître. Lui me glorifiera, car il recevra ce qui vient de moi pour vous 
le faire connaître. Tout ce que possède le Père est à moi ; voilà pourquoi je 
vous ai dit : L’Esprit reçoit ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. » 

Pour approfondir la Parole aujourd'hui (Marie-Noëlle THABUT) 

Proverbes 8, 22-31. Pour évoquer l'indicible transcendance de la sagesse 
divine, l'auteur du livre des Proverbes personnalise cet attribut, sans renier 
le strict monothéisme biblique. Il peut être appliqué à une personne très 
spécifique et très spécifique à qui il convient parfaitement. 
 
Psaume 8. Au cœur de la nouvelle création, dans le Christ, l'homme 
retrouve sa grandeur divine. 
  
Romains 5, 1-5. Le salut est un don de Dieu, obtenu non par les œuvres, 
mais par la foi en Christ et par la présence de l'Esprit en nous. L'intervention 
des Personnes divines dans ce qu'on appelle « l'économie du salut » est ici 
explicitement énoncée : tout vient du Père, par le Fils, dans l'Esprit, c'est la 
preuve de l'amour de Dieu dans le cœur humain.  
  
Jn 16, 11-15. Jésus y révèle l'intimité de la Trinité, mystère dans lequel il nous 
introduit lui-même. Mais pour percevoir ce mystère d'amour et de 
communion, nous devons être d'accord avec lui, il est indispensable que 
nous soyons nous-mêmes un feu lumineux d'amour et de communion. Ce 
que Jésus nous dit dans cet évangile, entre autres choses, c'est que l'Esprit 
de Dieu, son feu, va venir à nous et habiter en nous. Nous devons garder à 
l'esprit que nous sommes encore dans le contexte de la dernière Cène du 
Jeudi saint : Jésus fait ses adieux à ses disciples et les prépare à vivre les 
événements à venir. Il leur révèle presque tout le mystère, mais il y a des 
choses qu'ils ne peuvent pas encore comprendre : « Il faudrait que je vous 

https://youtu.be/trmvKjTCUd0?si=WIQ5Jyl5EbOQGCVx


dise encore beaucoup de choses, mais, pour l'instant, vous avez la force de 
les porter » L'histoire de l'humanité, comme toute l'histoire de l'humanité, 
est l'histoire d'un long chemin. De la même manière que nous, parents et 
éducateurs, accompagnons ceux qui nous sont confiés pour les aider dans 
leur éveil progressif, Dieu accompagne l'humanité dans son long chemin. 
Oui, au cours de l'histoire biblique, Dieu s'est progressivement révélé à son 
peuple : et ce n'est que peu à peu que le peuple élu a abandonné ses 
croyances spontanées pour découvrir, toujours mieux, le vrai visage de 
Dieu. Mais ce n'est pas tout : la preuve en est la difficulté des disciples de 
Jésus à le reconnaître comme Messie, puisque l'image qu'ils s'étaient faite de 
lui était complètement différente.   Dernier détail à prendre en compte : « 
Celui qui va venir, va tout vous expliquer ». Ne nous attendons pas à des 
révélations typiques des visionnaires... Il s'agit ici de quelque chose de 
beaucoup plus grand : il s'agit ici du grand dessein de Dieu qui se réalise 
dans l'histoire de l'humanité. C'est l'Esprit qui habite en nous pour toujours 
et qui nous insuffle aussi toute l'audace nécessaire à la mission. Nous 
sommes donc loin de la connaissance intellectuelle ! Ce dont il s'agit ici, c'est 
que nous sommes invités dans l'intimité même de Dieu ! En fin de compte, 
lorsque nous célébrons la fête de la Trinité, nous ne contemplons pas de 
loin un mystère impénétrable, mais nous célébrons déjà la grande fête de la 
fin des temps : la fête de l'entrée de l'humanité dans la Maison de Dieu. 
 
Des pistes pour la prière 

− Que signifie la Trinité dans ta vie ? 

− Partagele avec Jésus. 

− Comment pouvons-nous manifester en tant que communauté, paroisse... 

l'expérience que Dieu est communauté ? 

 
 

MUSIQUE AMBIANTE.  

VOUS ÊTES UNE SOURCE VIVANTE - TAIZÉ 
https://youtu.be/NM3HIoq-Tv8?si=IZYvnzkwCFltfmox  
 
 

 
 

https://youtu.be/NM3HIoq-Tv8?si=IZYvnzkwCFltfmox


 
DIEU AVEC MOI 
Dieu est amour, il est 
communion, trois personnes,  
un seul cœur.  
Père, Fils et Esprit fidèle,  
un seul Dieu, ami, compagnon. 
Ce n'est pas seulement penser 
qu'il s'agit d'un mystère, c'est une 
référence, d'aimer et d'agir.  
Là où il y a la tendresse, la justice 
et le pardon, il y a Dieu avec moi, 
avec nous. 

Le Père a toujours pris soin de 
nous, il nous appelle, 
il nous nomme.  
C'est la force tranquille,  
c'est la volonté pure,  
c'est ce qui nous enseigne et 
nous fait renaître. 
Jésus, Fils, marche à nos côtés, 
partage nos joies et nos larmes. 
Il est le visage humain de Dieu, 
et il nous donne sa croix  
et sa voix. 
L'Esprit souffle là où il veut aller,  
il nous encourage à faire 
confiance, à servir. 

C'est le feu intérieur, c'est la 
lumière dans la marche, 
 c'est la joie dans l'amour. 
Trois en un, unis dans l'amour, 
Dieu communauté, éternel Père. 
No marche seul, se donne sans 
cesse, nous invite à être. 
Dans la vie de tous les jours,  
on peut le voir, dans le geste 
aimable, dans le pain.  
Dans chaque personne, dans 
chaque coin, leur amour est une 
mélodie de fond. 
 
Quand je pardonne, quand je 
partage, quand je relève ceux qui 
sont tombés, la Trinité vit aussi 
en moi, et sa joie s'exprime en 
moi. 
 
Merci, Seigneur, d'être 
communion, de nous apprendre 
à rêver,  
toujours vivre en aimant et en 
recréant,  
toujours en unissant, en 
communiquant.

CHANT. HYMNE DE LA TRINITÉ – CRISTÓBAL FONES 
https://youtu.be/BAK-tQ99LFE?si=ViwwhMXV7jqHmWtf  
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